



けやきっ子

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

六栄小学校だより

第6号

令和6年5月31日

文責：久保田 真二

感謝、「けやきっ子」の成長～いろんな方に支えられ～

今年の運動会、いかがだったでしょうか。校長として、六栄小の子どもたちの成長をとても感じられた運動会でした。暑い中でも笑顔で頑張って踊る姿、転んでも直ぐに立ち上がって走る姿、リレーのバトンを一生懸命につなぐ姿、6年生の係の姿、綱引きでの親子対決の姿、勝った喜びを体いっぱいに表現する姿、どれを見ても本当に感動する運動会だったと思います。

さて、子どもたちの頑張りによって素晴らしい運動会になったのですが、もう一つ、運動会を支えてくださった方々にも感謝を忘れてはなりません。PTA 役員や各委員の方には運動会の話し合いを何度も行い様々な段取りをしていただきました。保護者の皆様には運動会前の美化作業をしていただきました。学校応援団の皆様にも運動会前の美化作業をしていただきました。前日の運動会会場準備のお手伝い、当日の駐車場の整理では早朝からお世話になりました。運動会終了後のテントの片付けも大変お世話になりました。さらには、マルエイさんや、肥後ッ子さんには駐車場を貸していただきました。また、来賓の方々には最後まで応援していただきました。

子どもの教育や成長には、地域・保護者・行政・学校の連携協働が不可欠です。今後も子どもたちの健やかな成長のためにご協力をよろしくお願ひします。



作業後の学校応援団の皆さん



1・2・3年生の花笠音頭



4・5年生のソーラン節



6年生の全校エール・組体操

※運動会に対する感想・意見・要望につきまして、たくさんの方に提出していただきました。来年度の運動会に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

6月は校内人権月間～ともだちになるために～

今日で5月も終わり、明日から6月になります。最近の昼の放送で、「ともだちになるために」という曲が流されています。私も好きな曲です。特に、「どこの どんな人とも きっと分かり合えさ」、「誰かを傷つけても 幸せにはならない」の歌詞は心に響くものがあります。

ところで、6月は校内人権月間です。子どもたちは、楽しく学校生活を送っているようですが、中には友達との関係、勉強のこと、そのほかのことで悩みごとを抱えていたり、心配ごとがあって笑顔が出せなかつたりする人もいるのではないかでしょうか。人権学習を通して、お互いの気持ちを伝え合ったり、仲良くなったりしながら、六栄小の229名のすべての子どもたちが安心・安全に過ごせるように取り組んでいきます。おうちでも、学級の様子や人権学習の内容などを話題にして、「人権」について子どもさんと一緒に話し合われてはいかがでしょうか。

「ともだちになるために」 作詞：新沢としひこ

ともだちに なるために
人は 出会うんだよ
どこの どんな人とも
きっと わかりあえるさ
ともだちに なるために
人は 出会うんだよ
同じような 優しさ
もとめあって いるのさ

今まで出会った たくさんの
君と君と 君と
君と君と 君と君と
これから出会う たくさんの
君と君と 君と
君と ともだち

ともだちに なるために
人は 出会うんだよ
一人 さみしいことが
誰にでも あるから
ともだちに なるために
人は 出会うんだよ
誰かを 傷つけても
幸せには ならない

今まで出会った たくさんの
君と君と 君と
君と君と 君と君と
これから出会う たくさんの
君と君と 君と
君と ともだち